
 2025年 3月 23日 

宮城マスターズ陸上競技連盟会員 各位   宮城マスターズ陸上競技連盟 

会長  佐々木 淳哉 

2025年度定期総会にあたって 

 

  昨年は新体制になって初めての東北大会を 2日間にわたって開催し、また秋季大会も

盛況のうちに無事終えることができました。これも偏に選手、役員の皆様のおかげであ

ると感謝申し上げます。 

東北大会では真夏の炎天下の中、選手をはじめ、観客、審判員、補助員なども含め 2

日間とも熱中症を一人も出さずに閉会できたことは大変喜ばしく誇らしいことでもあ

ると感じます。                     

 

今年は、秋季大会の開催予定地であった築館の陸上競技場が８月から急遽工事に入る

ため使用できず、アスリートパーク仙台で開催することになりました。新体制になって

初めてになります。選手・役員一致団結して取り組み、円滑に行えるようにすることが

肝要かと思います。 

 宮城マスターズ存続の危機とコロナ禍を乗り越え 2021年より 5回目の総会を迎える

ことができ大変嬉しく思います。今後も宮城マスターズの益々の発展のため、皆様のご

助言、ご協力を何卒お願い申し上げます。                                         


